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NotICIaS y aCoNteCImIeNtoS aCadÉmICoS

Con motivo de la reinauguración del salón de seminarios Emilio Rosenblueth, del Instituto de Inge-
niería, se rindió homenaje al Dr. Rosenblueth y al Ing. Fernando Hiriart, de quien se conmemoran 
100 años de su natalicio.

El rector, Dr. José Narro, presidió una breve pero emotiva ceremonia en torno al legado del 
Dr. Rosenblueth y del Ing. Hiriart, acompañado de familiares, colaboradores, académicos y amigos.

El rector hizo mención de que “cuando uno se pone a pensar en la grandeza de la UNAM, uno 
termina llegando a la conclusión de que esa grandeza se debe al trabajo y a las aportaciones de 
generaciones de destacados universitarios; si uno tuviera que hacer un salón universitario de los 
más grandes, no tengo duda de que ahí estarían los personajes que hoy estamos recordando: el 
Dr. Rosenblueth y el Ing. Fernando Hiriart”.

El director del Instituto, Dr. Adalberto Noyola Robles, mencionó que después de 30 años de la 
construcción del salón de seminarios se realizó una renovación completa de su infraestructura y 
su diseño interior. 

reinauguración del salón de seminarios  
emilio rosenblueth, Instituto de Ingeniería

Por Lilia Pérez Otero

Para cerrar el año

El informe de esa visita está en preparación y 
será dado a conocer en conjunto con la Aca-
demia de Ingeniería en breve.

En contraste, también podemos mencionar 
que este año ha sido difícil para la administra-
ción de nuestro instituto, ya que la aplicación 
de diversos ajustes al inicio del año ha resulta-
do en un deterioro de la calidad y oportunidad 
del servicio que la Secretaría Administrativa 
presta a la labor de los académicos. Este as-
pecto está recibiendo una alta prioridad, lo 
cual se ve mermado por las limitaciones es-
tructurales y laborales en las que el Instituto 
se ve inmerso al ser parte de un sistema com-
plejo como lo es nuestra universidad. Tengan 
todos la seguridad de que se está trabajando 
en resolver el tema para pronto alcanzar los 
estándares de servicio y apoyo administrativo 
que requieren nuestros académicos.

Mucho más se puede decir de lo aconteci-
do en un año, pero el espacio es limitado. En 
los próximos números de esta gaceta se irán 
presentando, como es costumbre, noticias, 
avances y logros de nuestra labor académica. 

Por lo pronto, quiero expresar a toda la co-
munidad del Instituto de Ingeniería los mejo-
res deseos para el año 2015, con mucho éxito 
en lo personal y lo profesional. Así mismo, sin-
ceros votos para que este periodo vacacional 
sea gratificante, en compañía de su familia.

Felices vacaciones y lo mejor para el año 
entrante.

Adalberto Noyola Robles
Director




